
Antwortschreiben an die Bürgerin und die MVG:
Die Sitzbänke sollen in mindestens einem der beiden Wartehäuschen wieder eingebaut werden, da diese 
vor allem von älteren und gebrechlichen Menschen gerne genutzt werden.


